



Pesca

El gobierno, a través de su ministro de Economía y el subsecretario de Pesca de esa repartición, han entregado datos falsos con respecto al porcentaje de captura de la merluza por la gran empresa, para efectos de la ley del fraccionamiento de futuras cuotas de pesca. Esto ha traído repercusiones negativas y todavía impredecibles para el sector, es decir, a través de una ley corrupta que se tramita, se puede ver afectada nuestra región y su base productiva, con las consecuencias negativas que sobre el empleo esto puede traer.

MAURICIO DE GILBERT